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Démarrage à 50mn36 

Comment allez-vous les amis ? Avez-vous faim de la Parole ce soir ? Attrapez vos Bibles et dirigez 
vous au livre de Josué. Nous allons nous concentrer sur le chapitre 1 et le chapitre 2 tandis que nous
continuons dans notre série « Jamais passés par ce chemin». 

C'était l'une des instructions que Le Seigneur a donné aux enfants d'Israël quand ils étaient sur le 
point de traverser le Jourdain pour la première fois et entrer dans la terre promise et Il dit « Restez 
près de moi, suivez Mes voies parce que vous n'avez jamais emprunté ce chemin auparavant ». Et 
c'est ce passage que nous avons utilisé afin de lancer et de servir de base à cette série de sermons. Si
vous devez la chercher dans votre appareil, Josué chapitre 1 et chapitre 2. Nous allons passer la 
majorité de notre temps dans ces deux chapitres ce soir,  Josué 1 et Josué 2.

Michael, merci d'avoir fait une si bonne lecture pour la parasha ce soir. Et comme un signe Michael 
parlera lors du samedi soir qui arrive à l'une de nos congrégations, appelée Nachalat Yeshuateinu, 
L'Héritage de notre Salut, se déroulant ici au Centre de Célébration samedi à 17h, venez vous 
joindre à nous. C'est l'une de nos congrégations, l'un de nos services, où nous allons un peu plus 
profondément vers les racines juives de la foi et de la louange, et nous y exprimons les éléments 
juifs de la louange un peu différemment. Tout le monde est bienvenu samedi soir à 17h.

Bienvenue à tous ceux de la communauté en direct sur internet. Laissez moi faire juste un rappel 
rapide, comment nous avons établi la fondation de cette série particulière la semaine dernière. J'ai 
donné un arrière-plan de Josué lui-même . J'ai passé un temps spécifique à mentionné qui il est. Le 
Chapitre 1 débute avec l'annonce de la mort de Moïse. Josué est choisi et commandé par Dieu Lui-
même. Donc ce n'est pas une situation où le peuple d'Israël a voté, il n'y a pas eu de vote, pas lancer 
de sort, pas de tirage, rien , ils ne sont pas allez au vote. Dieu a dit Josué est Mon homme. Il est le 
suivant en ligne pour reprendre les commandes d'Israël.

Mais Israël avait confiance en Josué qui était déjà très haut placé et nous savons cela parce qu'il 
était dans la communauté d'Israël bien avant qu'ils ne quittent l’Égypte. Ils savaient qui Josué était, 
ce n'était pas un étranger pour eux, c'était quelqu'un de l'intérieur pas de l'extérieur. Il avait déjà été 
un espion pour l'armée, il a été choisit comme le représentant de sa propre tribu Ephraïm, Il était un 
commandant militaire choisissant ses propres hommes qui iraient en forces spéciales, il était un 
serviteur et une aide à Moïse et il était un adorateur intense et régulier dans la tente de la Rencontre.
C'était là qu'il a acquis le plus de son entraînement intime avec l'Esprit-Saint, avec la Présence de 
Dieu et avec Moïse lui-même comme seulement tous les deux entraient dans la Tente de la 
Rencontre. Et Israël a du voir Josué dans tous ces rôles, ainsi quand il fut temps de nommer Josué 
devant tout Israël, leur confiance était très grande en leur leader.

Maintenant, autour du monde, surtout si vous êtes dans un pays de type démocratie 
gouvernementale, il est bon de voir que quand les leaders élus le sont avec une majorité des votes, 
cela signifie qu'il y a une bonne unité dans le pays. La plupart du temps, il n'y a pas une grande 
majorité de nos jours dans le choix de nos leaders. Pourquoi ? Parce qu'il y a une polarisation dans 
le monde. Il y a ceux cherchant à acquérir la sainteté, la foi, les valeurs conservatives, les valeurs 
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familiale, les valeurs centrées sur Dieu, les valeurs de la loi de Dieu, et il y a ceux qui essaient de 
fuir aussi loin de cela qu'ils peuvent. Et les votes sont donc en général divisés vers la moitié, une 
partie comptabilisant un petit peu plus que l'autre. Et certains gouvernements, comme celui d'Israël, 
nous avons un tas de partis politiques. Je pense que quand nous avons commencé à voter lors de 
notre dernière élection pour le premier ministre, ils ont démarré avec environ 33 partis et cela a été 
réduit parce que certains n'ont pas obtenu le minimum requis de vote et au final il y a eu 27 partis. 

Si vous venez d'un pays où cela n'est pas habituel, comme par exemple deux partis ou peut-être 
trois, maintenant imaginez voter avec 27 partis. C'est étrange quand le premier ministre gagne avec 
26 % des votes.Vous pouvez imaginer cela avec Josué ? Josué vient diriger Israël. Combien de 
personnes ont voté pour moi ? 26 %. Cela veut dire que la majeure partie partie du pays ne veut pas 
de moi, voilà ce que ça veut dire. Mais en Israël cela n'avait pas d'importance parce que Dieu le 
voulait. Dieu a vu qu'il était l'homme pour le travail de l'homme de l'heure.

Et même, dans le commandement de Dieu Lui-même, Josué avait besoin d'encouragements. Et je 
voudrais vous lire dans les premiers passages en Josué chapitre 1 verset 5 à7, écoutons à ce qui est 
dit à Josué ici « Nul ne tiendra devant toi, tous les jours de ta vie. Je suis avec toi comme je l'ai été 
avec Moïse ; je ne te délaisserai pas, je ne t'abandonnerai pas. Fortifie-toi et prends courage, car 
c'est grâce à toi que ce peuple héritera du pays que j'ai juré à leurs pères de leur donner. Seulement 
fortifie-toi, aie bon courage, en observant et en mettant en pratique toute la loi que t'a prescrite 
Moïse, mon serviteur : ne t'en détourne ni à droite ni à gauche, afin de réussir partout où tu iras. »

C'était plutôt une bonne garantie. J'aurais apprécié cette garantie. Combien d'entre vous aimeraient 
aller dans un nouveau travail et que Dieu vienne en face de vous pour vous donner cette garantie ? 
Tu auras du succès peu importe ce que tu fais. Tu triompheras de tous tes ennemis Dans tous les 
contrats commerciaux que tu voudras négocier, tu réussiras, maintenant, va au travail en confiance 
et profites de la bénédiction que je te donne. Ce serait une grande promesse et ce qui a encouragé 
Josué à prendre son nouveau travail.

Aussi longtemps que Josué obéit aux commandements de Dieu, Dieu promet la victoire et les 
réussites. Dieu promet d'être toujours avec Josué et qu'il serait victorieux. Remarquez que par deux 
ou trois occurrences il est demandé à Josué d'être courageux. En pensant à cela je me suis dit en 
moi-même qu'il y avait deux options. Soit Josué avait besoin de courage à ce moment de son 
commandement ou Dieu savait que Josué allait avoir besoin de courage dans le futur proche. L'un 
des deux doit être vrai, il en avait besoin à cet instant, comme si il avait peur de prendre ce rôle, 
peut-être de l'appréhension, peut-être était-il un peu timide, nous ne savons pas, mais soit il avait 
besoin de courage à cet instant et Dieu Lui dit « Sois courageux maintenant Josué ». Ou Josué est 
sorti par la porte confiant et Dieu lui dit « Sois Courageux, tu auras besoin de cette parole en cours 
de route. » Et j'ai pensé au deux et je me dit qu'elles sont probablement justes dans une certaine 
mesure.

Je me rappelle où j'allais au sport, et je jouais au base-ball, pour ceux qui connaissent ce sport. 
Maintenant je suis au moyen-orient et je réalise que le football ou le basket-ball sont les sports de 
préférence ici. Mais comme vous le voyez, je ne suis pas aussi grand que Pasteur Kurt, pour ceux 
rigolant cela me montre la durée de votre appartenance à King of Kings, Pasteur Kurt était dans 
notre équipe il y a quelques années. Et j'ai demandé à ce joueur de base-ball meilleur que moi, plus 
vieux que moi, plus accompli que moi, et durant l'été je lui ai demandé « J'aimerai pouvoir aller 
dans un entraînement plus poussé avec toi, tu m’entraînes, tu seras comme mon mentor » et il a 
répondu « Bien sur, viens demain matin à 9h du matin et rendez-vous à la cage d'entraînement de 
frappe. Donc je suis venu sur le terrain, j'ai mis mes chaussures, ma tenue, et j'ai préparé tout ce 
qu'il fallait. Et il est venu vers moi et m'a donné une petite bouteille d'un liquide clair. Et j'ai 
demandé « qu'est-ce que c'est ? » Il a répondu « Ce que tu fais, c'est que tu mets ce liquide sur tes 



ampoules quand elles  font mal »
J'ai regardé à mes mains et j'ai dit « Je n'ai pas d'ampoules? » Il a répondu « Tu as besoin de cette 
bouteille. Tu en auras besoin à la fin de la journée ». Et j'ai réalisé ce qu'il allait me faire. J'ai réalisé
qu'il allait me faire travailler si fort que j'aurais des ampoules sur les mains et il me préparait en 
disant « A la fin de la journée, tu auras besoin de cette bouteille ». C'était une merveilleuse manière 
de démarrer l'entraînement n'est-ce pas ? Ah dans quoi étais-je aller me mettre moi-même ? Et 
c'était peut-être un peu la manière dont Dieu parlait avec Josué. « Josué sois courageux » « Dieu, je 
suis courageux » « oui, c'est vrai, dans quelques semaines tu auras besoin de cette parole. Rappelles 
toi quand les choses deviendront plus difficiles que je t'ai dit d'être courageux. Je n'ai pas 
simplement dit d'être courageux mais d'être très courageux. Ces mots sont pour les temps mauvais 
qui t'attendent Josué. Sois donc prêt pour ces choses ». 

En continuant dans le chapitre 1 de Josué, il y a ce passage intéressant où Josué doit se rendre aux 
trois tribus d'Israël qui ont décidé de s'installer à l'Est du Jourdain et qui ne voulaient pas la portion 
prescrite dans la terre promise mais celle en dehors et Moïse a conclu un pacte avec eux. Et cela 
était ainsi, il a dit « si vous voulez installer vos troupeaux, vos femmes, vos enfants en votre terre, 
vous pouvez laisser cela à l'Est mais quand il sera temps de se battre, tous vos guerriers traverseront
le Jourdain avec les autres tribus, avec vos frères et se battront à leurs côtés, se battront pour eux 
jusqu'à ce que chacun ait pris possession de son héritage. » Cela est vraiment une portion 
importante de ce chapitre parce que cette portion, est par laquelle nous avons lancé King of Kings 
Family Ministries en tant que collectif, en tant que famille, nous l'avons lancé en raison de ce 
verset. Ce passage de l'écriture qui nous donne un principe qui dit « Il est bien de vous installer dans
votre terre mais n'oubliez pas les autres qui ont besoin de votre aide afin d'atteindre leur part de 
l'héritage aussi ». Et nous avons pensé à cela, nous avons médité dessus, et déclaré que ce verset 
serait le catalyseur de pourquoi nous implantons d'autres congrégations et pourquoi nous nous 
ouvrons à d'autres congrégations que nous n'avons même pas implantées, aux ministères que nous 
avons implantés comme à ceux que nous n'avons pas implantés. Pourquoi nous travaillons ensemble
comme une famille de ministère est en raison de ce principe posé là. 

Des principes que nous trouvons tout au long des textes de la Bible. Le principe qui dit « Suis-je le 
gardien de mon frère ? » Oui, tu l'es, bien entendu si tu désires la réponse à la question. Et ici en 
Josué 1 nous nous rappelons « Tu te battras pour tous tes frères jusqu'à ce que tous aient atteint leur 
héritage ». Vous savez les amis, c'est pour cela que nous sommes si concentrés à avoir une vie 
communautaire riche ici à King of Kings. Nous nous concentrons à avoir une vie communautaire 
riche parce que nous anticipons les besoins de chacun afin qu'aucun n'ait à marcher seul dans la vie. 
Nous vous demandons de venir et de participer à nos groupes communautaires , nous vous 
demandons de considérer de servir dans des opportunités variées de ministères que nous avons 
parce que nous pensons que cela n'est pas la bonne chose de marcher seul. Nous ne pensons que la 
meilleure chose à faire est de venir à nos services de culte, profiter des chants, espérer profiter des 
sermons, on ne sait jamais cela peut être un peu lourd, et de partir inchangés et de ne vous connecter
à personne d'autre. Nous ne pensons pas que cela est le meilleur de dieu. 

Pourquoi ? Parce que la Parole ne nous montre pas le Royaume de cette manière. La Bible nous 
montre que le Royaume fonctionne parce que nous travaillons tous ensemble jusqu'à ce que chacun 
atteigne son héritage. Nous vous encourageons donc dimanche prochain après le service à rester 
pendant 30minutes, profiter de la nourriture, des boissons, faites le tour du centre de célébration et 
du hall et trouvez un petit groupe à faire partie et trouvez une place où servir. Vous pourrez ainsi 
accomplir ce que La Bible nous instruit de faire ici. « Se battre pour ses frères jusqu'à ce qu'ils aient 
atteint leur héritage »Ce n'est pas un royaume individuel que nous sommes appelés à construire.

Maintenant il est intéressant que quand le premier chapitre se clôt, nous lisons cette section en Josué
chapitre 1 versets 16 à 18. Donc Dieu a commissionné Josué et L'a encouragé à être courageux.



Le verset 16 déclare qu'ici ce sont les gens qui répondent à Josué, « Ils répondirent à Josué : Nous 
ferons tout ce que tu nous as ordonné et nous irons partout où tu nous enverras. Nous t'obéirons 
comme nous avons obéi en tout à Moïse. Que seulement l'Éternel, ton Dieu, soit avec toi comme il 
l'a été avec Moïse ! Quiconque sera rebelle à ta voix et n'obéira pas à tes paroles, à tout ce que tu lui
commanderas, sera (puni de) mort. Seulement, fortifie-toi et prends courage ! »

Combien il serait plaisant d'être le chef et d'avoir ce type de soutien du système. Ça sonne plutôt 
bien, non ? Vous rentrez dans votre salle de réunion, vous présentez une vision et tout le monde dit 
« Nous ferons tout ce que tu diras, tout ce que tu diras nous le ferons et peu importe qui ne le fera 
pas, nous le tuerons »C'est le genre d'équipe que l'on désirerait avoir maintenant. Bénis soit le 
Seigneur. Ils ont donc soutenu Josué, ils lui ont montré un support chaleureux. « Sois fort et 
courageux Josué, nous veillons sur tes arrières. Prends juste le commandement, nous savons que 
Dieu t'y a placé et nous connaissons ton caractère, nous t'avons observé pendant quarante ans à 
suivre le Seigneur avec pureté. Et nous croyons que tu es l'homme pour cette tâche. »

Alors qu'a fait Josué ? Nous sommes maintenant au chapitre 2. C'était une analyse rapide du 
chapitre 1. Alors que fait Josué avec toute cette confiance du peuple, le commissionnement de Dieu 
et tout ce courage qui lui a été donné du Seigneur ? Le chapitre s'ouvre avec Josué envoyant deux 
espions dans la cité de Jéricho. Il sait ce que les espions peuvent faire parce que lui même a été un 
espion. Il connaît cette stratégie militaire. Donc il envoya ces deux espions à Jéricho jusqu'à, ce que 
que votre Bible dira un nom féminin, Rahab. Et il sera dit que c'est une prostituée, la plupart des 
bibles emploient ce mot ou courtisane ou femme de la nuit ou quelque chose dans cette vision. 

Cela vient du terme Isha Zuna (אׁשָה זונָה ). Cela est souvent débattu si oui ou non ce terme doit être 
épinglé sur Rahab. Est-elle réellement une prostituée ou une courtisane ou non. Il y a de nombreux 
débat dans les cercles scolastiques afin de déterminer si elle l'était ou pas. Mais ce que nous tentons 
d'enseigner à chacun de faire est que La Bible enseigne La Bible. C'est la meilleure manière pour 
avoir une théologie solide, c'est en laissant la Bible répondre par elle-même. Et je crois que si vous 
lisez cela attentivement vous verrez quelques points qui vous diront réellement qui Rahab est. Plus 
de 80 fois la phrase Zuna, qui est ici, plus de 80 fois est présente dans le Tanakh (ancien testament). 
Et à chacune de ces 80 fois, c'est utilisé soit pour prostituée soit courtisane ou bien une femme 
engagée dans un péché sexuel. C'est une chose que vous pouvez apprendre depuis le texte lui-
même.

Comme nous lisons le verset au début du chapitre deux, nous trouvons que Rahab semblait être très 
confortable avec ces deux étrangers venant dans sa maison. Cela semble inhabituel pour être une 
simple femme en ville, non ? Deux hommes arrivent et vous les invitez dans votre maison, c'est un 
peu bizarre, parce que nous n'avons pas l'indication si elle est mariée, cela serait différent si elle 
était mariée. Si elle était mariée, cela serait comme une coutume locale de recevoir des étrangers 
dans votre ville et leur dit « Hé, venez avec nous, ne restez pas sur la place toute la nuit ». Vous 
trouvez cela dans le texte, non ? Vous voyez cela quand Eliezer va trouver Rebecca, la femme 
d'Isaac, et d'autres exemples comme cela. Mais ici, nous n'avons aucune mention de son mari et elle
accueille facilement ces deux étrangers en sa maison. C'est une chose que nous pouvons garder en 
mémoire. 

La seconde chose est celle-ci. Comme je lisais, je trouvais que le Roi de Jéricho, quand il apprend 
que des espions sont venus, il a su immédiatement où ils seraient. Cela me semble étrange va juste 
supposer « les deux gars que nous avons vu passer la porte, ils sont à la maison de Rahab ». Vous 
savez qu'ils auraient pu dire « pourquoi tu penses que c'est la maison de Rahab ? » »Hé bien, vous 
savez qui est Rahab, non ? » Le Roi savait apparemment quelque chose à propos de qui elle était. 
Cela semble aussi indiqué dans cet autre passage déclarant que Rahab ne se soucie pas du tout de sa



réputation quand elle fait venir deux hommes dans sa maison, comme si aucune dynamique 
culturelle ne les décourageaient de venir en sa maison. Au moins en ce contexte. Laissez moi lire les
quatre premiers versets du chapitre 2. Et une fois que nous aurons ceci, vous verrez le contexte que 
je désire réellement partager avec vous ce soir.

Josué 2 :1-4 « Josué, fils de Noun, envoya secrètement de Chittim deux espions, en disant : Allez 
voir le pays et Jéricho ! Ils partirent et entrèrent dans la maison d'une prostituée dont le nom était 
Rahab, et ils y couchèrent. On dit au roi de Jéricho : Voici que des Israélites sont arrivés ici cette 
nuit pour explorer le pays. Alors le roi de Jéricho envoya dire à Rahab » Vous voyez la chose 
étrange. « Alors le roi de Jéricho envoya dire à Rahab : Fais sortir les hommes venus chez toi, ceux 
qui sont entrés dans ta maison, car c'est pour explorer tout le pays qu'ils sont venus. Mais la femme 
emmena les deux hommes, les cacha et dit : Oui, ces hommes sont venus chez moi, mais je ne 
savais pas d'où ils étaient. »

Josué était familier avec le travail d'espion donc il les a envoyés à ce qui semblait être une maison 
de prostituée, sachant que cela ne serait pas trop inhabituel de savoir que deux gars se sont rendus 
dans la maison d'une prostituée donc personne ne s'attarderait trop à  réfléchir. Le problème est 
qu'ils n'étaient pas les meilleurs espions, soyons honnêtes. Pouvons-nous regarder à cela quelques 
instants ? Pouvons nous rendre cela réel quelques minutes ? Vous savez quand nous en revenons à 
ici quelqu'un aurait envoyé un texto à Josué. Vous savez comment cela marche avec les iphones, les 
téléphones cellulaires, « Josué, cela n'a pas très bien marché, nous nous sommes fait attrapés » 
« Que voulez-vous dire, vous vous êtes fait attraper ? J'ai été espion et je n'ai pas été attrapé» 
« Désolé, cela n'a pas fonctionné, nous avons du nous rendre chez une prostituée et le Roi sait où 
nous sommes ».

Je suis sur que quand le message est arrivé à Josué, il n'était pas content de ce que ses espions 
avaient accompli. Mais tout dans ce texte semble indiquer qu'ils sont rentrés à la maison et cela n'a 
pas paru étrange, quand cela semble étrange. Josué était familier avec les espions, il attendait leurs 
instructions et quand nous continuons de lire nous allons au verset 8 et 9 du chapitre 2 et nous 
allons contextualiser cela. Rahab semble déjà avoir reçu quelques révélations sur le Seigneur et à 
propos des succès d'Israël, ainsi que la Puissance et la Fidélité de Dieu, ce qui l'a rendue favorable 
envers le travail des espions. Rappelez-vous que ce sont des étrangers, ils ne se sont jamais vu 
avant, c'est ce qu'elle dit « Ce sont des étrangers que je n'avais jamais vus ». 

Mais quelque chose s'est déjà produit en Rahab, elle sait que Dieu est au commandes, Dieu est un 
Dieu de Puissance, Dieu est Fidèle à Son peuple, Dieu aura de grandes faveurs envers les Israélites 
et Jéricho n'a aucune chance. En quelque sorte, elle a eu cette révélation. Rappelez-vous que sa 
maison est en haut du mur que personne ne peut passer. Elle a donc un siège de premier rang sur 
toutes les victoires qu'a obtenu Jéricho, n'oubliez pas le contexte. Elle a un siège de premier plan sur
toutes les victoires qu'ils ont toujours remportées. Et elle sait que personne ne peut briser ces murs. 
Toutes les armées, pendant des années, ont tenté d'entrer et personne n'a brisé les murs. Quand le 
petit Israël, le peuple qui n'a pas encore de pays, le peuple qui était esclave la génération 
précédente, quand ils se montrent sur le pas de porte de Jéricho, elle dit au espions « Je sais que 
vous allez nous battre ». Elle a déclaré une révélation divine, je pense, sur ce que Dieu est sur le 
point de faire avec Israël.

Nous lisons en Josué chapitre 2 versets 8 et 9 « Quant à eux, ils n’étaient pas encore couchés 
lorsqu’elle monta auprès d’eux sur la terrasse et elle dit à ces hommes : « Je sais que le 
SEIGNEUR vous a donné le pays, que l’épouvante s’est abattue sur nous, et que tous les habitants 
du pays ont tremblé devant vous, ». Donc en continuant, Rahab est fidèle aux espions. Elle leur 
donne des conseils sur comment réussir. Je me demande si c'est parce qu'ils n'étaient pas si en 
réussite depuis le début. L'idée qu'ils furent découverts si rapidement.



Elle pense qu'ils avaient besoin d'aide et leur a donné quelques conseils. Nous lisons au verset 16 du
même chapitre que Rahab a demandé la sécurité pour elle et sa famille parce qu'elle a aidé les 
espions. Laissez moi vous lire cela, verset 16 et suivants (Josué 2:16-19) « Elle leur dit : « Allez 
vers la montagne de peur que vos poursuivants ne tombent sur vous ; vous vous y cacherez pendant 
trois jours jusqu’au retour de ceux qui vous poursuivent ; après cela vous pourrez aller votre 
chemin. » Ces hommes lui dirent : « Voici comment nous nous acquitterons de ce serment que tu 
nous as fait jurer : quand nous entrerons dans le pays, tu attacheras ce cordon de fil écarlate à la 
fenêtre par laquelle tu nous as fait descendre ; tu rassembleras auprès de toi dans la maison ton père,
ta mère, tes frères et toute ta famille. Si l’un d’entre vous franchit les portes de ta maison et en sort, 
son sang retombera sur sa tête, et nous serons quittes, mais quiconque sera avec toi dans ta maison, 
son sang retombera sur nos têtes si on porte la main sur lui. »

Et c'est de ce passage que je tire le titre de ce sermon : Demeurer. Ce qu'elle leur dit est « Merci de 
sauver ma famille. Merci de considérer la sécurité de ma famille. Merci de faire un serment avec 
moi. » Et les espions répondirent « Tu devras laisser un ruban écarlate et ainsi nous saurons quelle 
famille nous devons sauver. C'est la corde rouge, la corde écarlate cramoisi, qui nous rappellera 
laquelle sauver. »Et alors ils lui donnent une seconde instruction « Et restez/demeurez dans la 
maison parce que si n'importe qui quitte cette maison, l'armée est autorisé à les détruire ». C'est un 
serment en deux parties : attachez la corde rouge ET restez dans la maison. 

Maintenant, nous voyons des similarités surprenantes de ce passage en Josué avec la parasha (Bo) 
de cette semaine que Michael a lu. Le passage complet d'Exode 10 à 13 et vous voyez au milieu ici 
le chapitre 12. Et dans le chapitre 12 nous voyons la Pâque, la Pâque originelle se dérouler et nous 
devrions être capable d'identifier certaines similarités très claires entre ce que Josué et les espions 
ont traversé avec Rahab et ce que Moïse a du instruire au peuple d'Israël pour accomplir la Pâque. 
Quand les dix plaies arrivaient sur toute l’Égypte, voici ce qui était commandé, Exode 12:12-13 « Je
traverserai le pays d’Égypte cette nuit-là. Je frapperai tout premier-né au pays d’Égypte, de 
l’homme au bétail. Et je ferai justice de tous les dieux d’Égypte. C’est moi le SEIGNEUR. Le sang 
vous servira de signe, sur les maisons où vous serez. Je verrai le sang. Je passerai par-dessus vous, 
et le fléau destructeur ne vous atteindra pas quand je frapperai le pays d’Égypte. »

C'est la corde cramoisie. Elle devait pendre de la fenêtre de Rahab et avec les branches d'hysope le 
sang devait être sur les portants des portes des maisons israélites pendant qu'ils étaient encore en 
Égypte. Prenez note qu'en Egypte, la mort arrivait mais que le sang est le signe qui identifiait ceux 
qui étaient sauvés. Et à Jéricho, dans le cas de Rahab, la mort arrivait mais ce fut la corde écarlate 
qui identifia ceux qui étaient sauvés. Si je lis Exode 12 verset 22, voici ce qui est dit « Vous 
prendrez une touffe d’hysope, vous la tremperez dans le sang du bassin, vous appliquerez au linteau
et aux deux montants le sang du bassin, et personne d’entre vous ne franchira la porte de sa maison 
jusqu’au matin. » Ce sont les mêmes deux commandements. Mettez le sang sur les portes et restez 
dans la maison. Mettez la corde en dehors de votre fenêtre et restez dans la maison. Vous voyez le 
modèle de la Bible expliquant le modèle de la Bible. Exode dit « aucun d'entre vous ne doit 
sortir ou le destructeur vous tuera ». Josué dit « si l'un d'entre vous sort de la maison, vous n'êtes pas
sauf et nous ne sommes pas responsable de votre destruction». 

Dans les deux passages, Exode 12 pour la Pâque, il est demandé au peuple de s'identifier en tant que
croyants du Seigneur Dieu avec le sang sur les portes et en restant dans les maisons. Et c'est la 
même chose en Josué chapitre 2, le mot RESTER (ou demeurer). C'est un mot important ici dans 
notre théologie. C'est identifier ce qui vous sauve et demeurer en ce qui vous sauve. Ce n'est pas 
identifier ce qui vous sauve et faire ce que vous voulez. Identifiez ce qui vous sauvez et restez 
dedans. Et pour demain ? Restez dedans. Et le jour d'après ? Restez dedans. Le jour auquel vous 
n'avez pas à rester dedans ? Aucun. Vous devez toujours rester dedans. 



Maintenant d'où tirons nous cette sorte de théologie? Pas uniquement le modèle de l'ancien 
testament mais aussi le modèle du nouveau testament.  Jean chapitre 15, je désire y attirer votre 
attention. Jean 15 verset 4 à 7 et Yeshua/Jésus « Demeurez en moi, comme moi en vous. De même 
que le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure sur le cep, de même vous non 
plus, si vous ne demeurez en moi. Moi, je suis le cep ; vous, les sarments. Celui qui demeure en 
moi, comme moi en lui, porte beaucoup de fruit, car sans moi, vous ne pouvez rien faire. Si 
quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors comme le sarment, et il sèche ; puis l'on ramasse
les sarments, on les jette au feu et ils brûlent. Si vous demeurez en moi et que mes paroles 
demeurent en vous, demandez tout ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé. »

Qu'est-ce qui arrive pour ceux qui ne demeurent pas ? C'est dit ici « Si quelqu'un ne demeure pas en
moi, », si vous ne restez pas dans votre maison sous la corde, si vous ne restez pas dans votre 
maison sous le sang, « Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors comme le sarment, et 
il sèche ; puis l'on ramasse les sarments, on les jette au feu et ils brûlent. » Le modèle de la Bible 
explique le modèle de la Bible. 

Il y a quelque chose pour nous ce soir. Il y a plusieurs théologie en dehors qui peuvent être 
dangereuses. Il y a certaines théologies que nous devons considérer comme nous menant à croire 
qu'il n'y a pas de responsabilités sur nous afin de demeurer dans le Messie. Et je pense que ce n'est 
pas un modèle que nous trouvons dans la Bible. Dans la Bible nous identifions qui nous sauve et 
nous demeurons en LUI. Et chaque jour quand nous nous réveillons, nous demeurons en Lui à 
nouveau. Et nous ne quittons jamais la porte de la maison. Les israélites pouvaient-ils quitter la 
maison ? Oui, ils pouvaient et ils seraient morts. La famille de Rahab pouvait-elle quitter la porte de
la maison en Josué ? Oui, ils pouvaient et ils seraient morts.  Il n'y a rien qui dit qu'ils n'avaient pas 
l'option de partir mais ils ont été sage en obéissant au commandement du Seigneur et sont demeurés
dans la maison.

Pouvez-vous imaginer, pendant un instant, ce que cela aurait pu être d'obéir au Seigneur, de rester 
dans la maison, pendant que toute la destruction autour de vous a lieu. Je ne savais pas quand je me 
suis assis ce week-end pour méditer sur ce passage, je ne savais rien de ce concept. Vous connaissez
l'arche de Noé et le déluge arrive, et vous avez à écouter des milliers de personnes en train de périr 
et vous devez demeurer dans l'arche. Vous pouvez sauter du bateau, l'arche est ce qui vous sauve, 
demeurer à l'intérieur. Dans la maison de Rahab, ils ont du entendre la guerre qui se déroulait à 
l'extérieur. Il est difficile d'être sur le mur quand le mur s'écroule et de ne pas l'entendre. Il est 
difficile d'être dans la maison pendant que tout le monde meurt et de ne pas l'entendre. Il est 
difficile d'être en Égypte, pendant la Pâque, d'entendre les premiers nés mourir dans tout le pays et 
ne pas l'entendre. Et ils devaient rester dans la maison pendant que le chaos était encore en cours. 

Et quelqu'un devait entendre ces paroles ce soir. Quelqu'un devait entendre ces paroles de demeurer 
dans le Messie. Ce n'est pas assez de l'identifier une fois, demeurez en LUI, restez dans l'arche, 
restez dans la maison de Rahab, restez dans la maison de la Pâque ? Vous demeurez, vous 
demeurez, vous demeurez et vous restez chaque jour. 

Nous avons reçu une parole prophétique juste avant que le service ne débute et je désire la partager 
avec vous. La parole est celle-ci : Cela est depuis qu'un couple est l'assemblée, en raison de l'un de 
leur emploi, leur travail, qui causait de grandes tensions non seulement financièrement mais aussi 
dans le mariage lui-même. Et la parole venue pour cela est : Venez en Ma Présence et demeurez en 
Ma Présence, c'est la seule manière dont vous y arriverez. Donc je libère cette parole 
prophétiquement. Si c'est vous, si c'est vous dans votre mariage, recevez cette parole ce soir. Venez 
dans la Présence du Seigneur, demeurez-y car c'est la seule manière de vous en sortir. C'est comme 
nous l'avons déclaré au début de la série. « Restez en moi parce que vous n'êtes jamais passé par ce 
chemin auparavant. Vous avez besoin de tout ce que Je suis sur le point de vous donner. »



Avant de conclure, je voudrais vous donner un peu de viande à mâcher, dans vos temps de 
dévotions personnels cette semaine ou peut-être dans vos petits groupes. Si vous voulez vraiment 
une étude intéressante de la Bible, allez dans la Parole et étudiez le rouge écarlate. Je vous donne 
quelques indices : l'écarlate est utilisé, comme l'est le violet, pour la couleur royale. Vous vous 
rappelez en genèse 38 quand les jumeaux Perets et Zerah sont nés, l'un d'eux a sorti sa main en 
premier et ils ont attaché un fil écarlate autour et il a rentré le bras. Qu'est-ce que cela a identifié ? 
Cela a identifié le premier né et il n'est même pas sorti en premier. Cela identifie le droit du premier 
né. C'était la couleur de la royauté. Les rideaux dans le Tabernacle, ils étaient teint avec du rouge 
écarlate. L’Éphod du prêtre était aussi en rouge écarlate. Cette même couleur est souvent décrite 
comme péché, maladie et le nettoyage du péché et de la maladie. Lévitique 14 (4) donne les 
instructions que le prêtre doivent utiliser un ruban rouge écarlate et une banche d'hysope pour 
nettoyer une personne malade. Le rouge écarlate est aussi utilisé pour nettoyer une maison qui a de 
la moisissure. N'est-ce pas intéressant ? 

Qu'est-ce que le rouge écarlate a à voir avec la moisissure ? Cela n'en a pas. Cela a à voir avec ce 
qui vous sauve. C'est un symbole du Salut. Esaïe 1:18 « Venez donc et plaidons Dit l'Éternel.
Si vos péchés sont comme le cramoisi, Ils deviendront blancs comme la neige ; S'ils sont rouges 
comme l'écarlate, Ils deviendront comme de la laine. » Et finalement Matthieu 27, parlant de 
Yeshua, (27-28) « Les soldats du gouverneur conduisirent Jésus dans le prétoire, et ils assemblèrent 
autour de lui toute la cohorte. Ils lui ôtèrent ses vêtements et le couvrirent d'un manteau écarlate. »

Identifiez ce qui vous sauve et demeurez en LUI. Restez couverts par le sang. Il n'y a pas un seul 
jour où vous êtes supposés sortir de cette maison, des lois de Dieu, de la protection de Dieu, et du 
revêtement de Dieu. Ce jour ne viendra pas mes amis. Pourquoi ? Parce que Il est Le Roi et c'est 
Son Royaume. Et si vous désirez être un citoyen en cette ville, vous devez obéir aux lois des 
citoyens de cette ville. (Pasteur Chad prie)


